

Les États-Unis renforcent leur présence militaire dans les eaux du Yémen



Washington, 21 avril (RHC-PL)- Les États-Unis ont envoyé un porte-avion et un navire équipé de missiles dans les eaux du Yémen. Ces renforts viennent compléter la flotte déjà sur place depuis le début de l'escalade de la violence dans ce pays arabe.

La marine étasunienne a justifié ces manœuvres par la protection des voies maritimes vitales pour la région.

Steve Warren, le porte-parole du Pentagone, a assuré que ce renforcement de la présence militaire étasunienne ne vise pas à intercepter des bateaux, et que cette mesure a été décidée en raison de la situation instable du Yémen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/53424-les-etats-unis-renforcent-leur-presence-militaire-dans-les-eaux-du-yemen>



Radio Habana Cuba